



Diputados ebrardistas podrían dejar Morena

La mezquindad de morenistas que siguen devotamente lo que ordena el señor de Palacio, fue lo que ocasionó el saldo de la aprobación presupuestal. La bancada de Morena tiene una diputada menos, pero pueden ser más ebrardistas los que abandonen las curules guindas. Con 266 votos a favor, -uniformados casi todos los de Morena, PT y Verde Ecologista,- 202 en contra de PAN, PRD, PRI y MC, y una sola abstención de Inés Parra, quedó aprobado este Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 y se envía al Ejecutivo para su publicación y que se ejerza. Se aprueba antes de los destapes de Morena, porque le urgía ya a Nacho Mier para ser ungido candidato a la gubernatura de Puebla.

<https://drive.google.com/file/d/1F7ueKEuEHBtDHG3RUt5wYWi0J4n24hUb/view>